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Beginn: 21:00 Uhr 

Ende: 23:45 Uhr 

Raum: G 330 

Sitzungsleitung: Roland Jarysch (Bau) 

Protokollant: Martin Böttcher (ME)/Roland Jarysch (Bau) 

 

 Anwesend  Abwesend  Ersatzvertreter        nicht besetzt 

Stimmberechtigte Mitglieder 

F AS  Esther Stahl F M&E  Martin Böttcher 

  Christian Wille   Kilian Peisker 

Ersatzvertreter:  Jens Morthorst Ersatzvertreter:  Patrick Frank 

  Michael Welpmann    

F Bau  Roland Jarysch F Medien I  Jennifer Huth 

  Nadine Schlimper   Diana Tillmann 

Ersatzvertreter:  Isabell Bolte Ersatzvertreter:  Tom Beyer 

  Maik Irmscher   Steven Krug 

F EIT  Konrad Dressel F Medien II  Alexander Woßeng 

  Jan Piontek   Friederike Hänsel 

Ersatzvertreter:  Moritz Mösler Ersatzvertreter:  Hanna Lang 

  Peter Zahn   Karl Klemm 

F IMN  André Kleinschmidt F WiWi  Marcel Karos 

  Jessy Suchowiers   Alexander Korth 

Ersatzvertreter:  Haiko Hertes Ersatzvertreter:  Arlen Suárez 

  Kevin Müller   Christiane Kittler 

 
 

Referate (Anwesende unterstrichen) 

 Ausländische Studierende Referentin: Sonja Mieloszyk 
Co-ReferentInnen: Carolin Noack, Thiara Shouza Carvallho 

 Eins Null Referentin: Katrin Schramm 
Co-Referent: André Kleinschmidt 

 Finanzen Referentin: Jennifer Huth 

 Hochschulpolitik N.N. 

 Kultur Referent: Andrej Ignorek 
Co-ReferentInnen: Mareile Dreiner, Christina Gerecke, Melanie Schönhoff, 
Diana Tillmann 

 Öffentlichkeitsarbeit Referentin: Nadine Schlimper 

 Ökologie und Verkehr Referent: Tom Beyer 

 Soziales Referentin: Stefanie Drost 
Co-ReferentInnen: Franziska Feik, Katja Killisch, Daniel Krieger 
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 Sport Referentin: Sandra Domann 
Co-Referent: Martin Böttcher 

 Studium und Lehre Referent: Thomas Oertel 

 Technik Referent: Haiko Hertes ,Co-Referent: Michael Richter 

 Veranstaltungen Referent: N.N. 
Co-ReferentInnen: Wiebke Gloger, Marcel Karos 

 

Gäste 

Claudia Irmler (WiWi), Hannes Wunderlich (Bau),  

 

1 Allgemeines 

» Herzliche Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleitung. 

 

1.1 Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit  

» Stimmberechtigte Mitglieder: 16 von 16. Der Studentenrat ist beschlussfähig. 

» Hannes Wunderlich geht in Top 1. Der Studentenrat ist mit 16 von 16 beschlussfähig. 

» Claudia Irmler geht in Top 1. Der Studentenrat ist mit 16 von 16 beschlussfähig. 

» Jennifer Huth geht in Top 5. Der Studentenrat ist mit 16 von 16 beschlussfähig. 

» André Kleinschmidt geht in Top 7. Der Studentenrat ist mit 16 von 16 beschlussfähig. 

» Jessy Suchowiers geht in Top 8. Der Studentenrat ist mit 15 von 16 beschlussfähig. 

» Diana Tillmann geht in Top 8. Der Studentenrat ist mit 15 von 16 beschlussfähig. 

» Jan Piontek geht in Top 8. Der Studentenrat ist mit 14 von 16 beschlussfähig. 

» Moritz Mösler geht in Top 8. Der Studentenrat ist mit 13 von 16 beschlussfähig. 

» Haiko Hertes geht in Top 9. Der Studentenrat ist mit 12 von 16 beschlussfähig. 

 

1.2 Ergänzungen/Genehmigung der Tagesordnung 

» Folgende Tagesordnung liegt vor: 

1 Allgemeines 
1.1 Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit 
1.2 Ergänzungen/Genehmigung der Tagesordnung 
1.3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 15.12.2010 
1.4 nächster Sitzungstermin (26.01.11 19:00 Uhr StuK) 
 
2 Finanzanträge 
2.1 ITHUBA Classroom 
2.2 Antrag AWE Referat Ausländische Studierende 
2.3 Studierende mit Kind 
2.4 Antrag Referat Technik 
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3 Evaluationsordnung HTWK Leipzig 
 

4 Richtlinie zur Anerkennung von Hochschulgruppen 
4.1 Formular zur Anerkennung von Hochschulgruppen 
4.2 evtl. Antrag auf Anerkennung einer Hochschulgruppe 

 
5 Richtlinie für den Materialverleih des StuRa 
5.1 Liste des Materials des StuRa 

 
6 Wahlen 
6.1 Wahl Referat Öffentlichkeitsarbeit 
6.2 Wahlen der Verfassten Studentenschaft 2011 

 
7 Antrag Änderung Grundordnung, Antragsteller: Alexander Korth 

 
8 Vito Jet 
 
9 Informationen 
9.1 Konstituierende Sitzung StuRa 26.01.11 
9.2 Hochschulinformationstag 16.04.2011 
9.3 Sprecher 
9.4 Fachschaftsräte 
9.5 Referate 
9.6 Gremien 
 
10 Sonstiges 
» Der Tagesordnungspunkt 2.2 Antrag AWE Referat Ausländische Studierende soll vertagt werden, 

Grund: Die Antragstellerin ist nicht anwesend; ohne Gegenrede angenommen 

» Die nun vorliegende Tagesordnung wird ohne Gegenrede angenommen. 

 

1.3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 15.12.2010 

» Das Protokoll liegt noch nicht vor, daher wir ein Antrag auf Vertagung gestellt 

» Ohne Gegenrede angenommen 

1.4 Nächster Sitzungstermin 

» Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den 26.01.2011, 19:00 Uhr, Ort: StuK statt 

o Änderung 18:00 

o Angenommen 16/0/0  

 

2 Finanzanträge 

2.1 ITHUBA Classroom 

» Antragstellerin: Nadine Schlimper 

» Antragshöhe: 2150€ 
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» Nadine Schlimper stellt den Antrag vor 

» Benötigte Mittel für den Bau min. 25000 € 

» Es handelt sich um eine Schule in Südafrika 

» Gruppe besteht aus 20 Architektur-Studenten 

» Es wurden bereits mehrere Firmen bzgl. Spenden angeschrieben 

» Es gab bereits mehrere Info-Stände mit Glühweinaktion um Bekanntheitsgrad zu steigern 

» Demnächst evtl. auch ein Infostand an der Uni  

» Große Benefizaktion in der MB ist geplant 

» Meinungsbild über Förderung in voller Höhe ist stark gemischt 

» Thomas Oertel: was passiert nach 15 Jahren, wenn der Bereitstellungsvertrag für das Gründstück 

auf dem die Schule gebaut wird ausläuft 

o  Roland Jarysch: Es gibt wie im Flyer geschrieben eine Verlängerungsoption 

» André Kleinschmidt fragt nach inwieweit denn HTWK-Studenten vom Projekt profitieren 

o Roland Jarysch: Eine Studentische Initiative begründet sich nicht darin, dass Studenten 

nur etwas für Studenten machen dürfen innerhalb ihrer Initiative, sondern das man eine 

Initiative einer Studentischen Gruppe, welche für den StuRa förderungsfähig ist, finanzi-

ell unterstützt 

o Thomas Oertel: StuRa der HTWK hat die Verpflichtung sich sozial zu engagieren 

o Andre Kleinschmidt: Fließt diese Arbeit in irgendeinem Maße in die Bewertung einer 

Lehrveranstaltung ein? 

o Roland Jarysch: Die Entwürfe für die Schule werden von Architekturstudenten im Rahmen 

einer Lehrveranstaltung erstellt und werden bewertet, das Projekt nutzt diese Vorentwür-

fe, aber der Bau der Schule sowie die Sammlung von Fördergeldern sind unabhängig von 

einer Lehrveranstaltung und rühren allein aus dem sozialen Engagement der Studieren-

den 

» Esther Stahl: Was passiert mit dem Geld welches im Studentische-Initiativen-Haushaltstopf ver-

bleibt? 

o Roland Jarysch: Das Geld fließt am Ende des Jahres in die Rücklagen, jedoch sind unsere 

Rücklagen laut Finanzordnung bereits zu hoch und müssen abgebaut werden. Des Weite-

ren wurde das Geld für Initiativen dieses Haushaltsjahres eingestellt. 

» Martin Böttcher: Warum keine Förderung in voller Höhe? 

o Alexander Woßeng: Weil es sehr viel ist und am Ende des Haushaltsjahres nicht immer 

alles ausgegeben sein muss, nur damit der Haushaltstopf leer ist 

o Jennifer Huth: Bei den anderen vorherigen Anträgen wurde gespart und wieso jetzt alles 

ausgeben? 

o Tom Beyer: Bei den vorherigen Anträgen des letzten Semesters wurde gespart, weil wir 

nicht sicher waren, was noch für Anträge kommen werden und wir mit dem Geld das 

komplette Haushaltsjahr auskommen müssen 

o Alexander Korth: Es sollte egal sein wie viel Geld noch verfügbar ist, denn es ist wichtig 

was uns dieses Projekt wert ist 
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o Marcel Karos: Haben noch nie so viel bewilligt 

» Thomas Oertel: Schlägt vor, dass man jetzt über eine geringere Summe abstimmen sollte, um auf 

der nächsten Sitzung noch Anträge bewilligen zu können und die restliche Summe des Haus-

haltstopfes am Ende des Haushaltsjahres könnte man dann ebenfalls für dieses Projekt beschlie-

ßen 

» Meinungsbild über 2000€ 

o Weniger als die Hälfte ist dafür 

» Meinungsbild über 1750 

o Etwa die Hälfte ist dafür 

» Meinungsbild über 1500  

o Die Mehrheit ist dafür 

» Änderung der Antragssumme auf 1500€  

» Abstimmung: Ja: 10/ Nein: 2 /Enthaltung: 4 

» Antrag angenommen 

» Weiterer Antrag: Der positive Betrag, welcher der Kostenstelle Studentische Initiativen am 

27.02.2011 noch verblieben ist, soll dem Projekt ITHUBA Classroom als weitere Förderung zuge-

sprochen werden 

» Meinungsbild 

o Die Mehrheit ist dafür 

» Abstimmung: Ja: 13/ Nein: 2 /Enthaltung: 1 

» Antrag angenommen 

 

2.2 Antrag AWE Referat Ausländische Studierende 

» Antrag liegt allen als Tischvorlage vor 

» Antrag AWE Dezember: 100€; AWE Januar: 150€ 

» vertagt 

 

2.3 Studierende mit Kind 

» Problematik liegt allen als Tischvorlage vor 

» Jennifer Huth erläutert Problematik genauer 

» Esther Stahl: Besteht die Möglichkeit den Studierenden im Sommersemester einfach die Summe 

mehr zu überweisen 

o Es haben nicht alle Kinder im Sommersemester auch im Wintersemester beantragt 

» Meinungsbild Variante 1 

o Mehrheit dafür 

» Meinungsbild Variante 2 

o Wenige dafür 

» Thomas Oertel fragt nach dem Trend der Anzahl der Anträge um den Betrag vielleicht entspre-

chend anheben zu können 
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» Diese Problematik muss mit Referat Soziales geklärt werden 

 

2.4 Antrag Referat Technik 

» Problematik liegt allen als Tischvorlage vor 

» Eine zweite Exchange-Lizenz soll gekauft werden, um die Sicherheit des E-Mailverkehrs zu ge-

währleisten zu können, maximaler Preis 150€ 

» Roland Jarysch: Begrüßt diese Anschaffung, da wir das Problem erst vor kurzem gehabt haben 

und man gesehen hat, wie problematisch eine reibungslose Arbeit dann ist 

» Abstimmung: Ja: 16/ Nein: 0 /Enthaltung: 0 

» Antrag angenommen 

» Es wird besprochen, dass ab dem kommendem Semester alle Referate Exchange-Postfächer be-

kommen sollen 

» Haiko Hertes nimmt sich dem an 

 

3 Evaluationsordnung 

» Thomas Oertel fasst die Problematik kurz zusammen 

» Roland Jarysch fragt nach wer die Ordnung bis dato gelesen hat 

o Nur sehr wenige 

» Roland Jarysch: Vorschlag: Thomas Oertel als Referent für Studium und Lehre kommentiert die 

Ordnung und diese Fassung wird dann an alle StuRa-Vertreter per Mail versendet, dann gibt es 

eine Diskussion inkl. Abstimmung zur nächsten Sitzung 

» Mehrheit ist dafür 

» Daher Vertagung auf nächste Sitzung 

 

4 Richtlinie zur Anerkennung von Hochschulgruppen 

» Antrag liegt allen als Tischvorlage vor 

» Angelehnt an Richtlinie des StuRa TU Dresden 

» Roland Jarysch: Es gab in letzter Zeit vermehrt Anfragen nach der Anerkennung von Hochschul-

gruppen, andere UNI´s haben solche Richtlinien und Hochschulgruppen bereits 

» Roland Jarysch: Studentische Arbeitsgruppen, die nicht Teil des StuRa sind, sollen so eine Legi-

timation durch den StuRa erhalten, da sie sonst keine Anerkennung finden bzw. erst einen Ver-

ein gründen müssten, dies soll ihr Engagement fördern und untersützen 

» Bsp.: Ithuba Classroom, AG Gleichstellung etc. 

» André Kleinschmidt: Woher kamen die Anfragen? 

o Christian Wille: jemand aus der Fakultät Angewandte Sozialwissenschaften 

o Roland Jarysch: Mehrere Studenten die früher an der Uni in Weimar studiert haben und 

dies von dort kannten 
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» Die Anerkennung der Gruppe und deren Ziele müssen vom StuRa beschlossen werden 

o Marcel Karos: Kann im Einzelfall entschieden werden wer was ausgeliehen bekommen 

darf? 

o Roland Jarysch: Warum sollte dies möglich sein? Es sind durch den StuRa legitimierte 

Gruppen und Studenten der HTWK, das heißt sie haben diese Sachen mit ihren Beiträgen 

mit finanziert 

o Thomas Oertel: Muss der Antrag jedes Jahr neu gestellt werden? 

o Roland Jarysch: Ja, alles andere wäre ja eine Art „Freifahrtsschein“ für diese Gruppe 

» Alexander Korth merkt an, dass sich die § noch auf das alte Hochschulgesetz beziehen, diese 

sollten noch angepasst werden  

» Abstimmung: Ja: 14/ Nein: 0 /Enthaltung: 2 

 

4.1 Formular zur Anerkennung von Hochschulgruppen 

» Formular liegt allen als Tischvorlage vor 

» Angelehnt an Antrag des StuRa TU Dresden 

» Formular soll unterstützend für beantragende Gruppen wirken, daher rein informativ zu sehen 

 

4.2 Antrag auf Anerkennung einer Hochschulgruppe 

» Antrag liegt allen als Tischvorlage vor 

» Antragstellerin Nadine Schlimper für Gruppe ITHUBA Claasroom 

» Haben sich ja schon unter 2.1 vorgestellt 

» Abstimmung: Ja: 14/ Nein: 0 /Enthaltung: 2 

 

5 Richtlinie für den Materialverleih des StuRa 

» Antrag liegt allen als Tischvorlage vor 

» Roland Jarysch merkt an, dass man sich über die genaue Ausformulierung des §1 jetzt noch ver-

ständigen muss, da dieser andeuten könnte, dass nur FSR, Hochschulgruppen und der StuRa Ma-

terial ausleihen können, jedoch nicht ein Student der HTWK 

» Änderung §1 Absatz 1 Satz1 wie folgt 

o „Material wird an Studenten der HTWK Leipzig, vorrangig an Fachschaftsräte und aner-

kannte Hochschulgruppen verliehen.“ 

» Änderung §1 Absatz 2 Satz1 

o „Eine Reservierung des Materials ist für die Personen nach §1 Satz1 Absatz 1 maximal 4 

Wochen im Voraus möglich.“ 

» §2 Absatz6 Satz2 

o gestrichen 

» Abstimmung: Ja: 13/ Nein: 0 /Enthaltung: 2 
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5.1 Liste des Materials des StuRa 

» Liste liegt allen als Tischvorlage vor 

» Beim Eintrag „Megafon“ wird unter Info „incl. Batterien“ gestrichen 

» Der Eintrag „Button-Rohlinge“ wird umbenannt in „Button-Material“ 

» Beim Eintrag „Button-Material“ wird der Text unter Info geändert in: „Preis versteht sich je Ma-

terial für 1 Button, verfügbare Menge variiert“ 

» Abstimmung: Ja: 14/ Nein: 0 /Enthaltung: 1 

 

6 Wahlen 

6.1 Wahl Referat Öffentlichkeitsarbeit 

» Bisherige Referentin Jessy Suchowiers ist im Dezember zurückgetreten, daher ist das Referat 

momentan unbesetzt 

» Einzige Co-Referentin Nadine Schlimper erklärt sich bereit als Referentin zu kandidieren  

» Die Abstimmung erfolgt geheim 

» Abstimmung: Ja: 38 von 48 

» Nadine nimmt die Wahl an 

 

6.2 Wahlen der Verfassten Studentenschaft 2011 

» Roland Jarysch gibt kurz Informationen zur anstehenden Wahl 

» Es gibt keine Nachfragen 

 

7 Antrag Änderung der Grundordnung 

» Antragsteller: Alexander Korth (FSR WiWi) 

» Antrag liegt allen als Tischvorlage vor 

» §7 Abs.3 S.2 der Grundordnung soll ersatzlos gestrichen werden 

» Ziel ist es, dass die Finanzreferentin bzw. der Finanzreferent nicht mehr aus der Mitte des StuRa 

gewählt werden muss 

» Begründung hierfür ist, dass dem jeweiligen FSR somit eine Stimme verloren gehen könnte und 

man natürlich eine Diskrepanz zwischen Finanzverantwortlichkeit im StuRa mit verbundener 

Überprüfung der FSR-Mittel und einer Abhängigkeit zum eigenen FSR bzgl. der Entsendungspflicht 

durch diesen hat 

» Roland Jarysch: Man sollte dabei bedenken, dass man den FSR dann vorschreibt, dass sie jeman-

den für den Bereich Finanzen aus ihrer Mitte wählen müssen, jedoch der StuRa dies nicht mehr 

muss 

» Abstimmung: Ja: 14/ Nein: 1 /Enthaltung: 1 

» Martin Böttcher stellt einen Antrag auf Änderung der Grundordnung bzgl. §5 Abs.2 
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» §5 Abs.2: „Die Wahlämter gem. Abs. 1 Buchstabe a und b müssen “ durch „Das Wahlamt gem. 

Abs. 1 Buchstabe a muss“ ersetzen 

» Abstimmung: Ja: 11/ Nein: 2 /Enthaltung: 3 

  

8 Vito-Jet 

» Informationsmappe liegt allen als Tischvorlage vor 

» Frage ob Werbematerial ausgelegt werden darf 

» Frage ob im Internet Werbebanner über StuRa bekannt gemacht wird 

» Roland Jarysch: Für die Auslage von Flyern muss er sich lediglich die Genehmigung der Sprecher 

geben lassn, wenn er eine Kooperationsvereinbarung haben möchte, dann soll er sich bitte mit 

einem Vertragsentwurf vorstellen 

» Es ist nicht gewünscht, dass er das StuRa-Logo verwendet 

 

 

9 Informationen 

9.1 Konstituierende Sitzung StuRa am 26.01.2011 

» Ort: StuK 

» Datum und Uhrzeit: 26.01.11, 18:00 

» Vorschläge für Besetzungen der Referate in der nächsten Legislatur  bitte an die Sprecher 

 

9.2 Hochschulinformationstag 16.04.2011 

» Anfrage durch KDS liegt allen als Tischvorlage vor 

» StuRa will im Innenhof Grillen mit gleichzeitigem Info-Stand und Musik 

» Es soll eine Stellungnahme von Seiten des StuRa bzgl. der Teilnahme der Campusspezialisten 

angefertigt werden, die Sprecher kümmern sich darum 

 

9.3 Sprecher 

» Es gab ein Treffen mit Jessy Suchowiers bzgl. des Referates Öffentlichkeitsarbeit, diese erklärte 

aus Zeitgründen ihren Rücktritt 

» Am 16.12.10 gab es die StuRa-Weihnachtsfeier 

» Die Kommission Studium und Lehre hat getagt, nähere Infos unter entsprechendem Tagesord-

nungspunkt 

» Besuch des Neujahresempfangs von Ministerpräsident Stanislaw Tillich in Dresden 

» Die Arbeitsgruppe familienfreundliche Hochschule hat getagt, es gab Diskussionen um die Um-

setzung der Auflagen des Audits 
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» Ein Treffen mit Prof. Kubessa, Prorektor für Wissenschaftsentwicklung hat stattgefunden, es ging 

um die Absprache zum Termin des Dies academicus, das heißt Verbindung von vormittags Tag 

der Wissenschaft und nachmittags Hochschulsommerfest, es gab Vorschläge für den Termin: 

11.05., 18.05., 08.06.; Die Diskussion ergab, dass man ihm nun den 15.06.11 vorschlägt, denn 

der 11.05. und 18.05. sind zu früh und am 08.06. ist Campusfest Uni Leipzig 

» Es mussten viele Terminabsprachen bzgl. der Gesprächsrunden mit den RektorkandidatInnen 

geführt werden 

» Intensive Beschäftigung mit der Wahlvorbereitung 

» Momentan sehr starke Nachfrage an ISIC-Ausweisen 

 

9.4 Fachschaftsräte 

9.4.1  Angewandte Sozialwissenschaften 

» Nächster Sitzungstermin: .01.2011 Uhr, XX:XX Uhr 

 

9.4.2  Bau 

» Exkursion zur Red-Bull Arena, Kosten 2€ pro Person, max. Teilnehmerzahl, Anmeldung während 

der Öffnungszeiten im FSR-Büro 

» 6.4. Frühjahrsgrillen 

» Nächster Sitzungstermin: 21.01.2011 Uhr, 18:00 Uhr in Stecker 

 

9.4.3  Elektro- und Informationstechnik 

» niemand mehr anwesend 

 

9.4.4  Informatik, Mathematik und Naturwissenschaften 

» niemand mehr anwesend 

 

9.4.5  Maschinen- und Energietechnik 

» Nächster Sitzungstermin: 26.01.2011 Uhr, 13:00 Uhr, in MN 005 

 

9.4.6  Medien I 

» niemand mehr anwesend 

 

9.4.7  Medien II 

» HIT im April wieder mit Mediencafé 

» Nächster Sitzungstermin: 21.01.2011 Uhr, 17:00 Uhr, in Li 208 
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9.4.8  Wirtschaftwissenschaften 

» Fakultätsrat hat getagt 

» Nächster Sitzungstermin: 20.01.2011 Uhr, 17:30 Uhr, in G128 

 

9.5 Referate 

9.5.1  Ausländische Studierende 

»  niemand anwesend 

 

9.5.2 Eins, null 

»  niemand mehr anwesend 

 

9.5.3 Studium und Lehre 

» Anfrage an den Landtag bzgl. Definition von Qualität bezogen auf das SächsHSG 

 

9.5.4  Finanzen 

»  niemand mehr anwesend 

 

9.5.5  Hochschulpolitik 

» Nicht besetzt, siehe Sprecher 

 

9.5.6 Kultur 

» Infos vorab per Mail: 

o Also für unsere Veranstaltung für das Schulmuseum sind nur 2 Anmeldungen eingegan-

gen und wurde daher abgesagt, was natürlich schade ist 

o Kontakt zwischen uns Dreien ist vorhanden, nächstes Treffen ist vermutlich kommende 

Woche Mittwoch 

o Anmeldugen für Rainald Grebe sind noch keine eingetroffen, daher kurz ansprechen, falls 

Interesse vorhanden ist 

o Eine  neue Interessentin für das Referat ist vorhanden, muss aber abgesprochen werden 

ob es sich lohnt, da Sie im 7ten Semester ist und bald fertig wird, so wie es aussieht 

 

9.5.7 Öffentlichkeitsarbeit 

» Neue Referentin, Nadine Schlimper 

» Erstellung der Wahlplakate fast abgeschlossen 
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9.5.8 Ökologie und Verkehr 

» Plant evtl. einen Veggie-Tag 

 

9.5.9 Soziales 

» Niemand anwesend 

 

9.5.10 Sport 

» Tropfwasser in der Sporthalle 

» Keine Turniere mehr im Januar 

 

9.5.11 Technik 

» Nichts neue 

 

9.5.12 Veranstaltungen 

» André Kleinschmidt ist im Dezember als Referent zurückgetreten 

 

9.6 Gremien 

9.6.1 Haushaltsausschuss 

» tagt am 16.01.11, inkl. Finanzschulung durch Jennifer Huth und Roland Jarysch für die Bereiche 

Finanzen der FSR, Thema: Haushaltsabschluss 

 

9.6.2 Senat 

» tagt am 26.01.11 

 

9.6.3 Verwaltungsrat 

» Hat getagt 

» Auftrag: es soll angesprochen werden, dass es Probleme bei der Essensausgabe in der Mensa 

Academica gibt, zu Hauptzeiten wird die am meisten besuchte Essensausgabe nur mit 1 Person 

besetzt, während eine eher schlecht besuchte Ausgabe mit 2 Personen besetzt ist, es soll hierzu 

zu erst ein Gespräch mit dem Mensachef der Mensa Academica vor Ort geführt werden 

 

9.6.4 Wahlausschuss 

» tagt am 13.01.11 20:30 G 330 
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10 Sonstiges 

» Kilian Peisker bekommt noch keine Mails über den Verteiler 

 
 
-Ende: -23.45 Uhr 


